

28.01.2023 – LandFrauencafé im Autohaus Schlattmann

Die Opel Grillwochen und der Winterschnäppchenmarkt lockten nach zwei Jahren Pause wieder zahlreiche Besucher ins Autohaus Schlattmann. Die Verkaufsstände wurden gut frequentiert und auch im LandFrauencafé herrschte rege Betriebsamkeit. Das Angebot „selbstgebackene Torte und frischer Kaffee“ verleitete etliche Besucher zum Pausieren an den einladenden Sitzgelegenheiten. Die LandFrauen boten eine erlesene, vielfältige Auswahl an Backwaren an, die mitunter auch gut verpackt den Weg zur heimischen Kaffeetafel fanden. Allen aktiven Helferinnen sei herzlich gedankt.